

Un nouveau partenaire pour la Chaponnade du rugby à Mirande

A la demande des producteurs indépendants de volailles fermières et festives l'Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras et de l'Aviculture (AGPFGA) a décidé d'accompagner certains événements qui participent à la notoriété des volailles de qualité du Gers.

Elle était présente à Rungis aux cotés d'Avigers pour l'inauguration de la Rue du Gers en 2011 et prolongée par le Festival du Festif en 2012.

Avec les responsables du marché au gras de Gimont elle a participé à la création du premier marché aux volailles festives du département le dimanche avant Noël ; marché qui a été reconduit en 2012 sur 2 jours.

En 2013 l'Association devient partenaire avec l'Entente Astarac Bigorre (EAB XV) de la Chaponnade du Rugby à Mirande.

A l'heure où les premières volailles festives sont installées dans les poussinières, la Chaponnade du Rugby est un événement convivial qui participe à la promotion de cette filière.

Cela fait partie des actions de communication qui accompagnent le Pôle d'Excellence Rurale (PER) Volailles de Qualité et Festives du Gers porté par la Communauté de Communes Coeur d'Astarac en Gascogne pour le compte de la filière gersoise.

L'édition du 7 avril 2013 de la



Les producteurs font cuire 64 chapons à la broche.

Chaponnade a accueilli plusieurs personnalités dont :

- Jean Michel AGUIRRE en parrain rugby (39 sélections en équipe de France)
- Pierre BUFFO en parrain poly-culturel et au service de l'aviculture gersoise pendant 40 ans
- Franck MIEGEBIELLE en parrain culturel, artiste peintre et sculpteur installé à Saint Puy
- Ugo DOMENICHINI, journaliste et photographe professionnel
- et André DAGUIN, parrain

d'honneur de la chaponnade depuis sa création en 2006.

Pour rappel, entre 2007 et 2014, la filière avicole dans son ensemble aura investi 11 millions d'euros pour adapter et moderniser les outils de production, de transformation et de mise en marché des agriculteurs, artisans, industriels et structures publiques .

Grâce à deux PER elle a pu mobiliser 1,88 millions de crédits spécifiques de l'Etat soit 17 % d'aide .